

Ressort: Entertainment

## RTL dreht erste Geburt in Berliner Klinik ab

Berlin, 26.02.2013, 23:59 Uhr

**GDN** - Im April will der Fernsehsender RTL die TV-Dokumentation "Babyboom - Willkommen im Leben" ausstrahlen. Wie die "Bild-Zeitung" (Mittwochausgabe) berichtet, wurde bereits in der vergangenen Woche die Geburt von Baby Alexander von 30 fest installierten Kameras im Kreißsaal der Berliner Vivantes Klinik abgedreht.

Mutter Maya (33) zu "Bild": "Ich habe die Kameras gar nicht wahrgenommen. Wegen der Schmerzmittel war ich bei der Geburt nicht richtig anwesend. Jetzt kann ich den Moment immer wieder zu Hause genießen." Das Paar wurde in der Klinik von Mitarbeitern der Produktion angesprochen. Papa Francesco (40) zu "Bild": "Wir fanden es eine schöne Idee. Wichtig war für uns, dass keine intimen Bereiche gezeigt werden."

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-8781/rtl-dreht-erste-geburt-in-berliner-klinik-ab.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619